

# Pengenalan Profesi Kepolisian kepada TK Nusa Indah oleh Sat Lantas Polres Tangerang Selatan

Suhendi - [TANGSEL.DEMOKRAT.CO.ID](https://TANGSEL.DEMOKRAT.CO.ID)

May 15, 2024 - 10:03



TANGSEL – Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Tangerang Selatan melaksanakan kegiatan pengenalan profesi kepolisian kepada anak-anak dari TK Nusa Indah pada hari Rabu, 15 Mei 2024. Kegiatan yang berlangsung dari pukul 09.30 WIB hingga selesai ini bertempat di Mako Polres Tangerang Selatan.

Acara ini dipimpin oleh Kanit Kamsel Ipda Panji Setiawan, S.H., bersama dengan Panit Kamsel Ipda Fourla Stefan KR Isa. Turut hadir juga anggota Sat Lantas lainnya, yaitu Bripka Gultom dan Bripda Aditya, yang aktif berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

Dalam kegiatan ini, anak-anak TK Nusa Indah diperkenalkan dengan berbagai aspek profesi kepolisian. Mereka diajak untuk memahami tugas dan tanggung jawab seorang polisi, khususnya dalam bidang lalu lintas. Anak-anak juga diberikan pengetahuan dasar mengenai keselamatan lalu lintas, seperti cara menyeberang jalan dengan aman dan pentingnya memakai helm saat berkendara.

Kanit Kamsel Ipda Panji Setiawan, S.H., dalam sambutannya menyampaikan, "Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menanamkan kesadaran berlalu lintas sejak dini serta memperkenalkan anak-anak pada profesi kepolisian. Harapannya, mereka dapat memahami dan menghormati peraturan lalu lintas serta memiliki citra positif terhadap polisi."

Panit Kamsel Ipda Fourla Stefan KR Isa juga menambahkan bahwa kegiatan seperti ini penting untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, terutama generasi muda. "Kami berharap anak-anak merasa senang dan terinspirasi dengan profesi kepolisian, sehingga kelak mereka bisa menjadi warga yang patuh hukum dan mungkin ada yang tertarik untuk bergabung dengan kepolisian di masa depan," ujarnya.

Anak-anak terlihat antusias dan bersemangat selama acara berlangsung. Mereka aktif berpartisipasi dalam sesi tanya jawab dan praktek sederhana mengenai keselamatan lalu lintas. Para guru dan orang tua yang mendampingi juga mengapresiasi inisiatif Sat Lantas Polres Tangerang Selatan dalam menyelenggarakan kegiatan edukatif ini.

Kegiatan ini diakhiri dengan sesi foto bersama antara para petugas kepolisian dan anak-anak TK Nusa Indah, sebagai kenang-kenangan dari pengalaman berharga mereka di Mako Polres Tangsel. (Hendi)